

tes, quelque Auteur particulier des Jesuites ait bien voulu supprimer cette marque de reconnoissance, que l'on nous devoit avec tant de justice.

On sçait la gloire que nous avons eüe par tous les païs de l'Orient, & l'Occident, & même au Japon, en partageant avec quelques-uns de ces Peres la Couronne du Martyre, nos Recollets leur aiant frayé les routes de l'Évangile au Roiaume de Voxu partie orientale du Japon, comme j'ai fait connoître dans la preface de ce Volume: c'est dans ces Vastes païs où ils ont depuis appellé, introduit, accueilli, reçu, soustenu, aimé, & favorisé les Peres de la Compagnie de Jesus, & continué avec eux les travaux Evangeliques.

Il n'est pas moins constant que dans les autres parties du monde, les Religieux de Saint François y soustiennent encore aujourd'hui de puissantes Missions, qu'ils ont établies des la naissance de l'ordre.

Alexandre IV. en l'Armée 1254. rend témoignage dans une de ses Epi-